

学校の先生方へ

いつもみんなのために勉強を教えてくださってありがとうございます。先生方のおかげでテストの点数が上がったり苦手な教科が得意になりました。とても感じ謝しています。

「コロナウイルスの影響で休校になってしまったことも忙しい時期だううけど頑張ってください。僕は当たり前の日常生活も大切にして頑張ります。

これからもよろしくお願ひします。

医療従事者の皆様へ

医療にたずさわるみなさまへ、危険となり合ながらも働いてくださり感謝しております。僕も感染症防止のために、手洗いや消毒を心がけながら生活していきたいと思います。

今後もがんばってください

令和二年六月十日

渡辺 陸人

伯母さんへ

コロナウイルスの間、私が暇をしたないように、電話をかけてくれたり、私が好きな折り紙の113113を作り方を1回折るごとに1回写真で取って作り方をお母さんの携帯に送ってくれてありがとうございます。仕事が急がしく、私と違う暇がないのに、時間がかかる折り紙を何個も何個も作って、たくさん送ってくれて、ありがとうございます。伯母さんのおかげで、休み中は113113を折り紙を折って、楽しく過ごすことが出来ました。また、伯母さんと会えて、話せないから、電話してくれて、本当に嬉しかったです。次は会えるのを楽しみにしています。

はじめしゃちょーの畠メンバーヘ

いつもおもしろいたくさんの動画を出していただきます。個人的には、よみへる先生とたて面の2人が好きです。好きな動画はたくさんあるけどその中でも「ボトル空気倒しチャレンジ」と「これが本当のスマッシュアラザーズ」の2本がとても大好きです。これからのおもしろい動画も期待しています。

共田想生より

お父さん・お母さんへ

いつもいそがしいのに、僕たちのためにおしゃべり飯をくれるお母さん、洗濯をしてくれたりしてありがとう。自分たちもいそがしいのにいつも僕たちのことを優先してくれてありがとうございます。たまにお姉ちゃんとけんかしてしまったりへりへり。怒らせてしまった時に何度も文句を言ってしまうと思いま。決して言ってしまってからに怒らせてしまってダメなさい。これからも病気にならないように元気でいてください。

コロナで学校が休みになつて勉強が遅れていますので、今まで以上に勉強して、授業についてまといで、手洗いうがいなどを徹底してコロナにからわないようになります!

感染症拡大防止のため

働いている人たちへ

私は、今学校で和菓子の勉強をしています。

とても楽しく学校に行けています。

みんなに楽しく学校に行けて、いるのは、今、一所懸命に働いているみなさんのおかげです。

ありがとうございます。